

Recht auf Freizeit

Stell dir vor der Spielplatz in eurem Dorf wird geschlossen. Du und deine Freundinnen und Freunde trefft euch öfters dort um Fußball zu spielen, zu ratschen und einfach Spaß zu haben. Jetzt soll dort ein Bürogebäude gebaut werden. Du bist sehr wütend und siehst nur noch einen Ausweg: dem Bürgermeister/ der Bürgermeisterin deines Dorfes einen aussagekräftigen Brief zu schreiben.

Liebe/r Herr Bürgermeister/ Frau Bürgermeisterin



Jedes Kind hat das Recht auf freie Zeit, in der es spielen und sich erholen kann. In der es also nicht lernen oder arbeiten muss. Natürlich ist es für Kinder wichtig, in die Schule zu gehen und gemeinsam mit anderen Kindern zu lernen. Aber damit Kinder gut aufwachsen und sich entwickeln können, brauchen sie auch freie Zeit.